

PlantaDoce.

Empresa

Roche adquiere GenMark Diagnostics por 1.800 millones de dólares

La farmacéutica de origen suizo ha comprado la compañía estadounidense, especializada en pruebas de diagnóstico molecular que están diseñadas para detectar múltiples patógenos.

PlantaDoce
15 mar 2021 - 09:30



Roche se va de compras. **La farmacéutica de origen suizo ha adquirido la compañía estadounidense GenMark Diagnostics por 1.800 millones de dólares**, según ha anunciado el grupo a través de un comunicado. GenMark proporciona pruebas de diagnóstico molecular que están diseñadas para detectar múltiples patógenos a partir de una sola muestra de paciente.

El acuerdo de fusión ha sido aprobado por unanimidad por los consejos de administración de GenMark Diagnostics y Roche. Una vez se complete la adquisición, **las operaciones principales de GenMark continuarán desarrollándose desde sus oficinas en Carlsbad (California, Estados Unidos)**.

Según los términos del acuerdo, Roche lanzará una oferta pública para adquirir todas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/roche-adquiere-genmark-diagnostics-por-1800-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

las acciones en circulación de GenMark. La cartera de pruebas de panel sindrómico de GenMark complementará la cartera actual de diagnósticos moleculares de la *farma* suiza.

Roche logró un beneficio neto de 13.214 millones de euros en 2020, un 6% más que en 2019

“La adquisición de GenMark Diagnostics ampliará nuestra cartera de diagnósticos moleculares para incluir soluciones que pueden proporcionar información que salve vidas rápidamente a los pacientes y sus proveedores de atención médica en la lucha contra las enfermedades infecciosas”, según ha explicado Thomas Schinecker, consejero delegado de Roche.

La farmacéutica helvética, que cuenta con Citi como asesor financiero y con Sidley Austin como asesor legal, confía en cerrar la transacción en el segundo trimestre de 2021. JP Morgan Securities actúa como asesor financiero de GenMark y DLA Piper como consejero legal.

Roche logró un beneficio neto de 13.214 millones de euros en 2020, un 6% más que en 2019. **El grupo registró unos ingresos de 55.973 millones de euros en el último ejercicio, un 5% menos que en 2019.** Por segmentos de negocio, el área de productos farmacéuticos se contrajo un 8,2%, hasta 41.174 millones de euros. Por su parte, la división de diagnóstico ingresó 12.751 millones de euros, un 6,5% más.

Roche redujo los costes de ventas un 12%, hasta 14.957 millones de euros, mientras que los gastos de marketing y distribución fueron de 8.850 millones de euros, un 13% menos. Los costes generales y administrativos se contrajeron un 26%, hasta 3.042 millones de euros.